Santiago, 20 de Junio de 1974.

Senor Renan Fuentealba M. Presente.

Estimado Renán.

siento de veras que una indisposición que me tiene muy a maltraer -al parecer la grippe-, me haya impedido estar ayer en el Partido para conversar contigo sobre tu carta de anteayer y sobre las definiciones pendientes.

Créeme que la disposición para buscar fórmulas que aseguren la unidad del Partido sigue siendo en mi cada vez más vigorosa. Tengo clara conciencia de que ella es indispensable frente a las horas que vendrán y a los problemas que deberemos afrontar. Y estoy dispuesto a cualquier sacrificio para ello.

En cuanto al asunto de Radio Balmaceda, te adjunto copia de la carta que he enviado hoy a Belisario. E- lla te servirá de suficiente explicación. Si no bastara, espero a fines de semana estar en condiciones de que converseme mos.

Puedes tener la seguridad de que ningún ánimo mezquino, ni menos un espíritu de sumisión o indignidad,
han determinado esa resolución que -con justa causa- provova
tu dolorida queja. A mi también me duele y me ha costado mucho decidirme a tomarla, lo que he hecho libremente, por mandato de mi propia conciencia, convencido de que es un sacrificio necesario en este momento en bien del Partido.

Me informan que la reunión programada para ayer quedó pendiente para el próximo lunes a las 16,30. Confio estar sano y que allí podamos avanzar hacia los acuerdos indispensables para nuestro futuro.

Cordialmente, tu afimo.